

Córdoba entre los tres departamentos con mayor área amenazada por incendios forestales

Se espera que esta temporada de sequía se extienda hasta finales del próximo mes de marzo.

Actualizado hace 2 años



Montería. El IDEAM advirtió la alta prevalencia de incendios en zonas del Caribe colombiano y Córdoba hace parte de los 19 departamentos más susceptibles a los incendios de cobertura vegetal en esta temporada seca.

El Ministro de Ambiente Luis Gilberto Murillo, advirtió que Córdoba, Sucre y Vichada son los departamentos que tienen mayor porcentaje de área con amenaza o probabilidad de incendios forestales e hizo un llamado a autoridades locales y comunidades para que tomen medidas de prevención en esta temporada seca.

Diariamente el cuerpo de Bomberos de Montería, está atendiendo entre 6 y 7 incendios la mayoría de estos forestales y provocados por la acción del hombre, lo cual le preocupa por las consecuencias que podría traer sobre todo en lugares habitados.

El más reciente ocurrió en la zona de El Cerro al sur de la capital de Córdoba, donde sólo cuatro personas intentaron sofocar un incendio forestal que amenazaba con extenderse ampliamente.

La resequedad de los pastos por la falta de lluvias, hace que la más mínima chispa pueda generar un incendio que podría salirse de control. Están en alerta roja, Valencia, San Pelayo, Montreía, zona costera, Ayapel y Loricá.

Por lo anterior tanto el IDEAM como la corporación Autónoma Regional de los Valle del Sinú y San Jorge CVS han instado a toda la comunidad evitar realizar quemas de pastizales en esta época del año.

También se ha recomendado a las personas no utilizar la vieja práctica de quemar basura, debido a que las llamas podrían extenderse hacia zonas de pasto y generar incendios forestales de grandes proporciones.